

DEDICATORIA

RAMÓN QUERALTÓ*

El 15 de febrero de 2003 «Argumentos de Razón Técnica» sufrió una pérdida irreparable. Su Secretario de Redacción, el Prof. Dr. Manuel Pavón, falleció de forma inesperada, dejando a todos los que hacemos esta revista un vacío humano y profesional de una magnitud incommensurable.

La idea inicial del proyecto editorial de «Argumentos de Razón Técnica» fue de Manuel Pavón, y él se constituyó como «perpetuum mobile» insustituible de la publicación. Su dedicación a la misma fue siempre sin límite de horas ni de esfuerzo. Para él era lo mismo el invierno que el verano, el período lectivo o las vacaciones académicas. «Argumentos», como él la llamaba, estaba por encima de todo. Gracias a su trabajo y a su empeño, a veces en condiciones extremas, esta revista ha salido adelante.

El Consejo de Redacción, por decisión unánime de todos sus miembros, acordó dedicar este número 6 de nuestra publicación, como homenaje –mínimo–, a Manuel Pavón.

Hemos perdido al profesional de excepción y al amigo: 25 años de colaboración y de amistad que estarán siempre con nosotros.

Porque Manuel Pavón es, en el más amplio, más rico, y más profundo sentido del término, nuestro compañero del alma, por excelencia el compañero.

* Director de «Argumentos de Razón Técnica».